

「第2回 雀のお宿 野外音楽祭」を開催しました



10月6日(日)、すばらしい秋晴れの下、木曾川緑地(雀のお宿)公園にて木曾川町連区地域づくり協議会・イタセンパラ生息地保存会主催「第2回 雀のお宿 野外音楽祭」が開催されました。

開会直後は強い陽射しが照り付け、汗ばむ陽気でしたが、プログラムが進むにつれて会場には木曾川を渡る爽やかな秋風が吹き抜け、野外音楽祭ならではの雰囲気になりました。

今回の音楽祭には、一宮ジュニアウインドオーケストラ・一宮児童合唱団「きそがわKIDS」・木曾川ライトソングクラブ・濃尾プラスソサエティ・木曾川合唱団・THE BISHU JAZZ ORCHESTRA(プログラム順)の6団体にご出演いただき、ポップスあり、フォークあり、ジャズあり、合唱あり、さまざまなジャンルの音楽を演奏していただきました。また、出演団体の世代もさまざまであり、会場を訪れた人々それぞれの世代にとって馴染みのある曲、聞き覚えのある曲が演奏されるので、聴きやすく親しみやすい音楽祭となりました。



演奏の合間には、訪れた子どもたちや出演を終えた子どもたちが「雀のお宿」をテーマにしたクイズラリーに参加し、解答後には歓声を上げながらお菓子のつかみ取りに挑戦していました。また、バルーンアートのコーナーでは、「〇〇作って!」とリクエストする子どもたちが列をなし、大いに賑わっていました。



最終プログラムのころには、すっかり夕暮れに包まれ、涼風に溶け込む心地よいジャズの調べが聴衆を魅了しました。この雰囲気は、野外音楽祭でしか味わうことができないものです。

今回も来場者に音楽祭を楽しんでいただくために、早朝からの会場設営や暗闇の中での撤収、駐車場誘導や来場者案内、飲料販売、子どもコーナーなど、主催団体以外の大変多くの方々にご協力いただきました。ご協力いただいた里小牧区町会長会をはじめ、木曾川緑地を守る会、木曾川文化・スポーツクラブ、木曾川文化創造ワークショップのみなさまには厚くお礼申し上げます。大変ありがとうございました。